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加快推進深合區投資，為深合區引入活水

特區政府在今年施政報告推出“1+4”策略，推動本澳產業適度多元。隨著
遊客回歸，本澳正式進入發展的新道路。過去，特區政府加快建設深合
區基礎建設，為琴澳一體化、澳門適度多元創設發展的先決條件，以更
好落實政策措施，加快項目落地。
過去在軟件上，深合區亦不斷推出措施，在市場准入便利、獎勵措施扶
持、財政投入增效等方面不斷加大澳企澳人創業興業支持力度。按照特
區政府要求，博彩業佔本地生產總值四成，四大產業佔六成。對於四大
產業來講，可謂是要“一日千里”，才能達成既定目標。目前，債券為主
要的現代金融業，科研成果仍未能變成成品投入市場，而大健康產業則
僅有橫琴中醫藥產業園和離島醫療綜合體，在短期內難產生成效及收入。
可見，四大產業處於“孵化”狀態，需要持續加大資金投入。與此同時，
深合區已經具備相關的發展功能，但發展的限制重重，目前深合區仍未
正式進入真正的運行狀態。其次，除博企外，現時外來企業若要到橫琴
投資，都不能以投資某一行業為由獲得土地，要到橫琴投資，只能租寫
字樓，而寫字樓本身不符合大型企業所需，導致空置大樓多，不少待價
而沽或只等放租，此舉大大減低外來企業對深合區的投資意願。現時深
合區四大產業正在佈局，成效仍待時日。要真正將有效資源運用到實處，
令其真正成為本澳發展的重要平台，才能真正增強澳門在國家經濟“雙循
環”中的功能，更好融入國家大局。
為此，本人提出以下質詢：

特區政府過去表示，橫琴要聚焦發展實業，但四大產業仍需政府投資，1.
且短期未見成效，其他土地資源又限制大型企業落地。請問特區政府
目前有否資訊指出未來有何實業可到深合區發展？未來會否因應現時
環境而放低投入門檻，吸引大型企業落地，為深合區發展引入“活水”？
改善及“活化”現時的人員稀少格局，增強企業信心，以及給予投資者2.
或青年更多信心，則需加快“二線封關”措施，儘快實現“分線管理”。
深合區即將進入“二線封關”，惟目前仍未有進一步舉措，請問特區政
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府目前有何進展，以進一步加快深合區正式運作？
現時四大產業不少在橫琴共建共享，未來，特區政府有否部署將深合3.
區生產總值計入本澳生產總值，以推動“琴澳一體化”進程？
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